



En concurso. Jiménez replanta árboles de la ciudad



del Medio Ambiente. ... P. R. Q.

go del año. Argumentó que el montaje por funcionarios saldría mucho más caro que 25.000 euros al año, incluida la confección de las telas, y que una hora extra nocturna cuesta 20 euros, aunque no especificó más costes. El portavoz de Ciudadanos, **Juan Cassá**, le hizo un guiño apoyándola, ya que se hubiese quedado sola frente a la oposición.

Fue precisamente, el concejal de Málaga Ahora, **Juanjo Espinosa**, el que defendió a Ramos del zasca inicial: «Cada uno puede hacer la exposición de su iniciativa como crea más conveniente; el tiempo de cada uno es de libre uso, señora Porras».

Se está replantando LA DENUNCIA DEL GUADALMEDINA

La cicatriz que divide la ciudad, como llaman por activa y por pasiva al río, no salió ayer muy bien pa-

rada por la suciedad así como por el abandono del parque forestal que hiciera el Gobierno en la cabecera. Sobre la suciedad, que exponían el PSOE e IU-Málaga para la Gente, ambas mociones obtuvieron unanimidad para que el Ayuntamiento haga un mayor seguimiento del vertido de escombros en el cauce del río y mejore la limpieza.

En la segunda, la del parque forestal, Ramos recordó que el Ministerio de Medio Ambiente invirtió once millones de euros en la plantación de 248.000 árboles (que se dice pronto), de los que se han perdido la mayoría por falta de riegos, y explicó que había visitado el enclave tras presentar la iniciativa y que veía que estaban plantando arbolitos tomando buena nota de su moción mientras enseñaba las fotos en las que se apreciaba que había ido.

Jiménez, que no estaba por agradecerla, le dijo en un tono entre irónico y displicente: «Sé que usted tiene un afán de protagonismo desmedido, pero el hecho de que fuese ese día y viese que estábamos replantando no era porque esperásemos su visita, sino para dar cumplimiento al acuerdo de investidura que mantiene el PP con Ciudadanos». Cassá asentía con la cabeza.

Detrás del segundo zasca del día, ya no le quedaba a la guerrillera edil de izquierdas más turnos de réplica, así que no pudo despacharse. Como pliego de descargo, Jiménez le aprobó junto al resto, menos un voto extraño en negativo, que se iniciase la recuperación del parque forestal. Añadió el edil popular que a partir de ahora será mantenido dentro del nuevo pliego de Parques y Jardines, cuyos lotes aún no están adjudicados, y sobre los que hay una demanda de Málaga Ahora en los juzgados. Todo parece indicar que lleva camino de ser el 'parto de la burra' o del alcorchoque, tratándose esta vez de menesteres arbóreos. Habrá que estar atentos.